

Ventas - Apartamento - Mijas 300.000€

www.mibgroup.es +34 662 58 96 58 info@mibgroup.es







Comunidad: 1,344 EUR / año

Ref.-ID: MIBGR4453498

Mijas

IBI: 342 EUR / año



Basura: 77 EUR / año







73 m2

Apartamento

Bonito apartamento con vistas panorámicas, ubicado en el extremo oeste del pueblo de Mijas en el popular complejo residencial de "El Mirador de Mijas". A solo 850m (9 min andado) se encuentra el centro de este pintoresco pueblo blanco con sus calles empedradas. El apartamento consta de un salón con acceso directo a la terraza cubierta con espectaculares vistas de la costa, el mar y la montaña. Para acceder al edificio hay una entrada peatonal con escalera o entrada con coche hasta un rellano donde hay ascensor La propiedad tiene 2 dormitorios dobles con armarios empotrados, en el dormitorio principal hay un baño en suite. Desde este dormitorio también se tiene acceso a la terraza. El segundo dormitorio tiene también una cama doble y un segundo baño con ducha La cocina está bien equipada, y está parcialmente abierta al salón. Garaje y trastero incluido. La piscina es de buen tamaño y está rodeada de zonas de descanso para tomar el sol y disfrutar de las vistas. Mijas se encuentra a sólo 30 km de Málaga capital. Empezará a vislumbrar este pueblo encalado, típicamente morisco y de una belleza excepcional. Las coloridas macetas rebosantes de buganvillas, lavanda y jazmín añaden un toque extra de color a esta encantadora escena. Mijas fue declarado Conjunto Histórico-Artístico en 1969 y desde entonces se ha conservado con autenticidad. La segunda parte de Mijas se llama Mijas Costa y es la parte del municipio que se encuentra a lo largo del Mar Mediterráneo. Mijas cuenta con 11 campos de golf, incluyendo La Cala Golf, el mayor campo de golf de España con 3 magníficos campos de 18 hoyos. La comunidad: La comunidad consta de 10 bloques con 5 apartamentos por edificio, por lo que es un lugar tranquilo para vivir, construido a lo largo de la ladera de la montaña, en una estructura adosada dando a todas las unidades una fabulosa orientación suroeste hacia el mar disfrutando del sol todo el día incluvendo maravillosas puestas de sol desde terrazas de buen tamaño. Hay un camino privado de acceso a la zona baja con garajes y zona de aparcamiento y una preciosa piscina con un gran solárium para disfrutar de las vistas y la tranquilidad del entorno. Hay un ascensor desde la zona de aparcamiento hasta el apartamento. También hay escaleras que conducen a las entradas peatonales de cada edificio. Los propietarios en la comunidad es una mezcla de locales y de diferentes nacionalidades. La ubicación: Este encantador complejo de apartamentos está construido en el tradicional estilo de pueblo blanco andaluz frente al mar Mediterráneo en el lejano horizonte y subido a la ladera de la montaña de Mijas al oeste del pequeño centro del pueblo, estando a pocos minutos andando del pintoresco corazón del pueblo como son la histórica Plaza de Toros, la Plaza de la Constitución y la idílica plaza de la Virgen de La Peña donde se encuentran los conocidos restaurantes y bares de tapas que han alcanzado el interés de cercanos y forasteros que visitan este típico pueblo blanco especialmente conocido y popular para las personas interesadas en la experiencia gourmet con selecciones de vinos de bodega y una rica vida cultural. Aquí, artistas, escritores y bohemios españoles e internacionales, famosos y no tan famosos, han encontrado su hogar o refugio de vacaciones y han añadido su toque de arte a El Pueblo. No pierda la oportunidad de tener este hermoso apartamento con impresionantes vistas al mar y una fantástica orientación suroeste. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para concertar una visita!

Posición Orientación Estado Piscina Climatización Vistas Campo Buen Comunitaria **✓** Mar **✓** Sur Aire Acondicionado Pueblo Suroeste Montaña Pueblo de Montaña Panorámicas Caracteristicas **Aparcamiento** Servicios Públicos Categoría Muebles Cocina Electricidad Reventa Terraza Cubierta Amueblada Equipada Garaje Ascensor Agua Potable Armarios Empotrados

✓ Trastero